



Okan Sezer

Jahrgang 1974, verheiratet
Immobilien-Fachmann

Nach dem Studium an der Universität Heidelberg mit dem Hauptfach Volkswirtschaft hat er mit seiner Frau Ulrike Zeitler das Immobilienbüro der Schwiegermutter Waltraut Zeitler übernommen und führt seit 2006 erfolgreich das Geschäft als Immobilienmakler für Vermietung, Verkauf und Hausverwaltung in Dossenheim.

Seit 2018 engagiert er sich im Bereich Kinder und Jugend unter anderem bei „Boxen statt Gewalt“ beim KSV in Schriesheim. Er wird die Leitung der Boxabteilung vom Gründer Werner Kranz übernehmen.

Gerne würde er auch für Dossenheim aktiv tätig werden und seine Schwerpunkte auf folgende Themen legen:

- Soziale Gerechtigkeit, um die Situation von Kindern und Jugendlichen und Familien zu verbessern.
- Unterstützung der ortsansässigen Vereine.
- Erhalt der Anziehungskraft der Dossenheimer Bergstraßenlandschaft mit seinen Reizen in der Vielfalt und seiner Biotopstruktur

Als neues Mitglied der Freien Wähler möchte Okan Sezer die Entwicklung Dossenheims aktiv mitgestalten, auf die Wünsche und Belange der Dossenheimer Bürgerinnen und Bürger eingehen.